

Ecole élémentaire
30 rue du stade
57970 KOENIGSMACKER
03 82 83 19 78

COMPTE RENDU DU CONSEIL

des MAITRES de CYCLE d'ECOLE

Année scolaire : 2024/2025

Trimestre : 2^{ième}

LIEU : KOENIGSMACKER

DATE : mardi 11 mars 2025

HEURE : 17h30

Membres du Conseil :

- Mlle LE-GAC, directrice
- Mme ROSSI, enseignante
- Mme GIARDINELLI, enseignante
- Mme ELSNER, enseignante
- Mme WONNER, enseignante
- Mme MATHIS, enseignante
- Mme DAMAND, enseignante
- Mme GONZALEZ, enseignante
- Mme REPELE, enseignante
- Mme KLEIN, enseignante
- Mme MOMMATI, enseignante
- Mme HENRION, enseignante
- Mme KIRSCH Céline, enseignante
- Mme MAYOUX Sarah, enseignante
- Mme DUCLOS, enseignante
- Mme MICCICHE, enseignante
- Mme FEDELE, maître E
- Mme BLANRUE, psychologue scolaire
- M. ZENNER, maire de KOENIGSMACKER
- Mme VAZ, adjointe au maire de KOENIGSMACKER
- M. HOCHARD, maire de KERLING
- M. MARCK, maire de HUNTING
- Mme LUZERNE, maire de MALLING
- M GUIRKINGER, maire d'OUDRENNE
- Mme BALIEUX, représentante des parents d'élèves
- Mme CHARTON-KLEIN, représentante des parents d'élèves
- Mme FUS, représentante des parents d'élèves
- Mme MALLINGER, représentante des parents d'élèves
- Mme HENTZEN, représentante des parents d'élèves
- Mme NGUYEN, représentante des parents d'élèves
- Mme KEICHINGER, représentante des parents d'élèves
- Mme LAUMESFELT, représentante des parents d'élèves
- Mme LOMBARD, représentante des parents d'élèves
- Mme MATHE, représentante des parents d'élèves
- Mme STAR, représentante des parents d'élèves
- Mme VILMEN, représentante des parents d'élèves
- Mme TRIOLET, représentante des parents d'élèves
- M VEYNAND, représentant des parents d'élèves
- M BOMBARDIER, représentant des parents d'élèves

Absents excusés: Mme VILMEN, Mme ELSNER, Mme LUZERNE, Mme KLEIN, Mme FEDELE, Mme BLANRUE, Mme STAR, M ZENNER, M MARCK, M GUIRKINGER, M BOMBARDIER

Présents : Mme HAHN, Mme JACQUET, M FERRY, M SINGER

SEANCE LEVEE à 19h30

La Présidente du Conseil,
Mme LE-GAC



La secrétaire,
Mme MATHIS



1) Effectifs et rentrée scolaire 2025

A ce jour, il y a 266 élèves dans l'établissement.

Pour l'année scolaire prochaine, les effectifs prévus sont : 256 élèves.

2) Sécurité

Un deuxième exercice d'évacuation sera réalisé, sans prévenir les élèves.

M Jacky Hoel devrait intervenir auprès des élèves de CP pour la prévention routière piéton. Il s'est également proposé pour préparer les élèves à la sortie cyclo.

3) Piscine

Le deuxième cycle se termine vendredi 15 mars. Tous les élèves de CP, CE1 et CM2 auront bénéficié de séances de natation.

4) Projet d'école/ évaluation d'école

Comme annoncé lors du 1^{er} conseil d'école, nous continuons le projet d'école cette année scolaire.

Chaque enseignant a commencé un travail dans sa classe autour des axes retenus :

- développer les compétences linguistiques (syntaxe, lexique) des élèves
- maîtriser les gestes de l'écriture
- résoudre des problèmes

Comme vous le savez, cette année scolaire, l'école élémentaire fait partie du "dispositif" évaluation d'école, en même temps que l'école maternelle et les écoles primaires de Metzervisse, Kédange et Distroff. A ce titre, parents d'élèves, élèves de CM1/ CM2 et enseignants ont pu répondre à un questionnaire en début d'année scolaire. Grâce aux réponses à ces questionnaires et à d'autres outils comme les évaluations nationales, une auto évaluation de ces 5 écoles a été rédigée.

Lundi 17 mars, 4 évaluateurs extérieurs (Mme Deubel, Inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription de Boulay, 3 conseillères pédagogiques: Mmes Harter, Gatto et Schuler) viendront dans l'école. Tous les acteurs de l'école seront vus: enseignants, élèves, parents et directeurs du périscolaire.

5) Sorties/ actions

-Les CP ont vu un spectacle sur les émotions le 6 décembre.

-Le 17 janvier les CM1 et CM1/ CM2 se sont rendus à la centrale nucléaire de Cattenom.

-Les classes de CE2/ CM1, CM1 et CM1/ CM2 ont bénéficié de 3 interventions du programme « Watty à l'école ».

-Les 20 et 21 mars auront lieu les jeux petits pour les CP/ CE1 encadrés par les CM1 et CM2.

-La troupe du Globe théâtre viendra présenter « Lili Engel in Bayern » le 24 mars pour toutes les classes.

-Le 28 mars les CP assisteront à une répétition de l'ONL à l'Arsenal à Metz.

-Le 28 mars, M Hwazik, professeur de trompette à l'école de musique de Métrich, interviendra dans toutes les classes, sauf les CP, pour faire découvrir cet instrument.

-La fête du 100 pour les CP se déroulera le 22 avril.

-Le 29 avril les CE1/ CE2, CE2, CE2/ CM1 et CM1 se rendront au parc archéologique de Bliesbruck.

-Le 6 mai, les 2 classes de CE1 se rendront à Vigy.

-Le 2 juin, les 2 classes de CM2 et les CM1/ CM2 se rendront au plan incliné d'Arzwiller et feront de la luge d'été.

-Les 3 et 5 juin, toutes les classes sauf les CP iront voir « Métamorphose ! » dans le cadre du Festival de Théâtre de l'Arc Mosellan 2025.

-Le tournoi de hand aura lieu le 6 juin pour les CE2, CM1 et CM2.

-La sortie cyclo aura lieu le 20 juin pour les CE2, CM1 et CM2.

-Le 23 juin les élèves de CE1 et CE2 présenteront le travail réalisé avec Mme Monteillet devant les parents.

-le 27 juin, les CP présenteront le travail réalisé avec Mme Monteillet devant les parents.

6) Travaux, questions

- Est-il possible d'avoir de la terre pour les carrés dans les jardins ? M Hochard répond que des sacs de terreaux seront mis à disposition.

-Explication du rôle des élèves médiateurs dans la cour de récréation.

Certaines classes ont mis en place des élèves médiateurs pour la cour de récréation. Ces élèves sont là pour essayer de régler les conflits mineurs, en créant le dialogue entre les élèves qui ont un différent (souvent car ils ne se parlent pas). De plus, il est parfois plus facile pour des élèves de parler à leurs pairs qu'à des adultes. La médiation par les pairs fait partie de l'éducation à la citoyenneté.

En aucun cas ces médiateurs se substituent aux enseignants de surveillance !

- Est-il possible que des élèves participent à la commémoration du 8 mai qui aura lieu le samedi matin 10 mai 2025 à Malling? Oui, il est possible que des élèves participent à cette cérémonie, l'invitation leur sera transmise. Mais ils ne seront sans doute pas accompagnés des enseignants.

La mairie de Malling souhaite offrir à l'école élémentaire les banderoles réalisées lors de la commémoration du 11 novembre à l'aide des dessins réalisés par les élèves et qui étaient placées à l'entrée des villages de Malling et Petite-Hettange durant le mois de Novembre.

Les banderoles seront accrochées à l'extérieur de l'école.